

# 学校評価アンケート (児童)

今年度の活動を振り返って価値付けしてくれました。自己分析力が高い児童がいっぱいいます。

学校評価アンケートは、4年～6年児童にも実施しています。児童の自己評価についても、教員間で内容を共有するとともに、かがやき集会で必要な事項を校長からお話しています。貴重なデータですので、成果と課題の解明に活かしながら、次年度の学校経営計画に反映していきます。

## 【データ】

- ・最肯定と肯定を合わせた回答（評価では「4」と「3」）は、概ね期待値通り。話し合い活動の充実や自分たちで決めたルールを守るといった項目で、学級差や学年差がみられた。

## 【学習指導】

- ・授業における「話し合い」については、自分の考えをもち、発表を頑張っている児童が9割を超えている。ただ、最肯定「4」が100%の学級から50%の学級まであり、意識改革が必要である。
- ・話し方や聞き方は、全体としてはよい傾向ではある。キャッチフレーズの「反応」を意識して授業に取り組んでいる児童もいる。しかし、これもデータでは学年差が大きい。
- ・「タブレットを使って、授業が分かりやすくなった、発表しやすくなった。」など、好意的な振り返りが多い。学習ツールとしての活用の仕方を、教職員も日々研修していきたい。
- ・「理科がおもしろい」など教科担任制の教科についての感想もあった。次年度も継続していきたい。

## 【児童支援】

- ・ほとんどの児童が、学校のため、地域のため、誰かのために頑張ったという意識や経験をもっている。また、人のためになることをした人など、よい行動を紹介する機会が保障されている。
- ・縦割りそうじで、自分の役割を果たした児童がほとんど。児童数減少のため、次年度は、班の数を減らすが、上級生・下級生ともにバランスがとれた編成になるように工夫していきたい。
- ・挨拶がよい、廊下歩行が改善したと感じている児童が昨年よりも増えた。あいさつ運動、廊下を走る人いません言など、児童会の取組に手応えがある。すべての児童に浸透を図っていきたい。

## 【ふるさと・キャリア教育】

- ・4年風の松原、5年農作業体験、6年七夕への取組などで、「やってよかった、楽しかった。」という旨の感想があった。コロナ禍でも実施した宿泊体験学習や修学旅行への満足度も高かった。
- ・「将来の夢や目標をもっている」の最肯定「4」が8割超を目標にしているが、半数の学級で目標をクリアしている。ふるさとキャリア教育を通じて、高い志をもった児童を今後も育ていきたい。

## 【その他】

- ・エアコンの設置、トイレ改修、図書室の整備など教育設備が少しずつ整えられていることへの記述があった。次年度は、大規模改修で、相談室やワークスペースの増設、床や外壁の補修などを行う。
- ・6年男子2名が、「5年生は指示を素直に聞いたり、忙しい時も手伝ってくれる。」「今の5年生は、僕たちよりしっかりしていて、かしこいので、自信をもって他の学年を引っぱってほしい。」と、後輩をリスペクトして、自分たちが卒業した後の学校の未来を託していた。素晴らしい。

新幹線の上で、掃除機をかけて、お掃除の準備ができています。タブレットを貸し出します。学校評価でも、評判がとてもよく、学習内容を理解し、より豊かな学びにするために、とても便利な道具となっています。そこで、このタブレットを長期休業中の学習活動に使うことを目的に貸し出します。使用ルール、安全な利用、不具合や故障などについて、児童と保護者に周知した上で、貸与します。各家庭でもご承知おき願います。

## 校長室だよ



## タブレットを貸し出します!



淳西小の授業では、タブレットの活用が図られています。学校評価でも、評判がとてもよく、学習内容を理解し、より豊かな学びにするために、とても便利な道具となっています。そこで、このタブレットを長期休業中の学習活動に使うことを目的に貸し出します。使用ルール、安全な利用、不具合や故障などについて、児童と保護者に周知した上で、貸与します。各家庭でもご承知おき願います。

貸与の条件として、長期休業前に、趣旨に同意した上で、学校へ「借用書」を提出していただきます。

## 最強の清掃プロ集団

学校評価でも、評判がとてもよく、学習内容を理解し、より豊かな学びにするために、とても便利な道具となっています。そこで、このタブレットを長期休業中の学習活動に使うことを目的に貸し出します。使用ルール、安全な利用、不具合や故障などについて、児童と保護者に周知した上で、貸与します。各家庭でもご承知おき願います。